



Atelier mobile pour les cyclistes

Où : à Sceaux

Combien : 2 200 €

Porteur du projet : Arnold Velay

OBJECTIF DU PROJET

Les cyclistes, par manque d'outils ou de connaissances techniques, abandonnent parfois la pratique de ce moyen de locomotion.

Je propose, avec l'association Sceaux à vélo, de créer un atelier mobile pour réparer nos vélos.

CONTENU DU PROJET

Cette solution légère et nomade permet d'aller au contact des usagers. Une remorque et des outils constituent l'atelier mobile.

L'atelier mobile sera présent dans l'espace public scéen. Il pourra être installé lors d'activités locales existantes (AMAP, CSCB, représentation associatives, repair'café, etc.) et lors des séances de vélo-écoles organisées par Sceaux à vélo.

Les membres bénévoles (de l'association Sceaux à vélo) avec un référent dédié qui sera en charge de la gestion de l'atelier et des relations avec la mairie.



VILLE DE SCEAUX

122 RUE HOUDAN
92330 SCEAUX

 **01 41 13 33 00**

- ▶ MENTIONS LÉGALES
- ▶ DÉCLARATION DE CONFORMITÉ AU RGAA

LETTRE D'INFORMATION

Saisir votre adresse e-mail :

exemple@lorem.dom

✕ DÉSINSCRIPTION

HORAIRES D'OUVERTURE : Lundis, mardis, mercredis et vendredis de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30 ; jeudi de 8h30 à 12h. Samedi : permanences de Sceaux info mairie et du service Population et citoyenneté de 9h à 12h.

RÉALISATION

STRATIS